

**Sur les 610 candidats qui ont présenté dimanche un concours d'admission au stage de motocyclistes organisé en prélude à la prochaine Coupe d'Afrique des Nations de football que va abriter le Cameroun, 429 ont été retenus.**

Les épreuves écrites ont été affrontées dans l'enceinte du Commandement des Écoles et Centres d'Instruction de la Gendarmerie à Yaoundé. A cette occasion, les candidats ont fait face à une épreuve unique de Connaissances Générales en vue d'évaluer leurs connaissances en Maintien de l'Ordre, Police Judiciaire, Police de la Route et Culture Générale.

*« Le concours pour l'admission à ce stage est organisé en prélude aux échéances à venir, notamment au moment où le Cameroun s'apprête à abriter la Coupe d'Afrique des Nations (CAN TOTAL ÉNERGIE 2021).*

*Il vise non seulement à mieux outiller la Gendarmerie Nationale face aux nombreuses sollicitations en matière de sécurité routière, mais aussi à renforcer la capacité opérationnelle des Pelotons Routiers Motorisés (PRM) pour les escortes des équipes et délégations des officiels lors du prochain championnat de football africain. Finalement, seuls les 100 meilleurs candidats seront retenus pour ce stage » a expliqué une source à la gendarmerie nationale.*

---